

Les Annonces Ourthe-Ambève
(26 octobre 2011)

L'échornifleur (Jean-Claude Hoferlin)

Lundi 17/10. Journée de l'alimentation ! Est-ce un hasard si le GREOA avait invité ce début de semaine la presse régionale au «Canard Gourmand » de Fraiture (Sprimont) pour y présenter son nouveau projet ? Un projet intitulé « Générations rurales » qui s'articule autour d'un site internet actif (www.generationsrurales.be) et qui plonge dans les racines villageoises des 13 communes du Pays d'Ourthe-Ambève membres du GREOA. Comme dans «La petite gazette de l'anecdote et de l'insolite» (de mon collègue -et néanmoins ami - René Henry), chaque citoyen en association locale peut partager sur ce site, des informations, souvenirs, photos, vidéos événements ou questions relatives à la mémoire locale et à l'intergénérationnel ! Mais mon Cuzin Bébert vous en parlera plus longuement dans une toute prochaine édition !